



**FEDERAL
INDIAN DAY
SCHOOLS**
COMMUNITY
SUPPORT PROGRAM

**EXTERNATS
INDIENS
FÉDÉRAUX**
PROGRAMME
DE SOUTIEN
COMMUNAUTAIRE



Free Claim Form Support Toronto

Take A Step In Your Healing Journey

If you are First Nations, Métis or Inuit and attended a Federal Indian Day School, you may be eligible for compensation.

You and others in your community can schedule a personal appointment to meet with a Claims Assistant by phone or by computer.

The Claims Assistant will help you fill out or check the status of a Claim Form. They will also help you access legal, cultural and healing supports.

View a list of eligible schools and register for your personal session today at indiandayschools.com/en/toronto or by calling **1-877-515-7525**.



Accompagnement gratuit pour les formulaires de demande d'indemnisation Toronto

Faites un autre pas dans votre démarche de guérison

Si vous faites partie des Premières nations, des Métis ou des Inuits et que vous avez fréquenté un externat indien fédéral, vous pourriez être admissible à une indemnisation.

Vous et d'autres personnes de votre communauté pouvez prendre un rendez-vous personnel pour rencontrer un assistant chargé des demandes d'indemnisation par téléphone ou par ordinateur.

L'assistant chargé des demandes d'indemnisation vous aidera à remplir ou à vérifier l'état d'un formulaire de demande d'indemnisation. Il vous aidera également à accéder à des soutiens juridiques, culturels et de guérison.

Consultez la liste des écoles admissibles et inscrivez-vous à votre séance individuelle dès aujourd'hui sur indiandayschools.com/fr/toronto ou en appelant le **1-877-515-7525**.

